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防灾减灾，我们一起行动
>>>
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广
告

联禾厚普（太仓）精密机械有
限公司是城厢镇一家土生土长的
民营企业，也是城厢镇近几年中发
展特别快的本土企业。10余年前，
它从一个拆迁小厂转型升级成了
精密汽配生产企业。现在，联禾厚
普又在实施扩建项目，扩建项目被
列为苏州市重点项目，不仅建筑面
积达到目前厂房的3倍，还将全力
打造智能工厂。

联禾厚普扩建项目位于公司
的西侧。记者在现场看到，扩建项
目位于联禾厚普与另一家企业之
间的空地上，项目占地面积并不
大，两幢新建厂房已拔地而起。两
幢新厂房都是三层标准厂房，目前
都已接近封顶，工人们正在里里外
外忙碌。公司总经理杨文奎告诉
记者，联禾厚普扩建项目占地近30
亩，目前公司老厂房的建筑面积是

9000多平方米，新厂房的总建筑
面积达到2.6万平方米。

“除了面积大幅增加外，公司
新厂房还有两个亮点。”杨文奎说，
一是车间恒温，二是生产智能化。
车间恒温既能极大改善工人的工
作环境，也能进一步提高公司产品
的精度和优良率，因为公司生产的
都是精度很高的铝合金部件，有的
产品误差以微米计，误差要求比头
发丝都细，而铝合金的热膨胀系数
又较大，车间恒温后，可以减少温
度变化对产品的影响。

在联禾厚普打造智能化车间，
杨文奎也有几方面的考虑，一是智
能化程度提高后，机器按着设备程
序自动加工，能进一步减少人工操
作带来的误差；二是目前招工有难
度，尤其他们需要的熟练技术工
人；三是智能化生产能有效降低人

工成本。杨文奎举例说，新工厂建
成后，公司将生产一种新的产品，
需要上三条新生产线，除了普通设
备投资外，还需要引进配套的机器
人及上下料的智能小车，增加的这
部分投资大约是300万元，但三条
生产线上操作工的数量可以从22
人降到6人，人力成本极大下降，
300万元的智能改造投资大约2年
就能收回。

联禾厚普生产汽车发动机、转
向机、伺服电机用的各种精密金属
件，生产工艺主要包括压铸、精加
工和简单的装配等。杨文奎说，扩
建项目完成后，原来的厂房专门作
为压铸车间，新厂房的1层和2层
都作为生产车间，3楼是装配、检验
用房和仓库。联禾厚普的产品通
常有约2年的开发周期，公司有一
大批新品将在明年投入生产，因此
扩建项目的建设一直在加快，预计
10月新厂房可以交付，公司将立刻
进行设备调试安装，全力争取年底
试生产。

联禾厚普的前身是在上世纪
90年代创办的小金属加工厂，当时

这样的加工厂在南郊有很多。10
余年前，杨文奎的小厂拆迁了，他
利用这一机会加快企业的转型升
级，将小厂发展成精密汽配生产企
业，成为上海大众、一汽大众、博世
华域等公司的供应商，目前公司的
年销售额超过亿元。

杨文奎介绍说，公司还将利用
新厂房建设的机会，进一步加快产
品结构调整。几年前，联禾厚普最
主要的产品是与汽柴油发动机配
套的产品，这类产品占到公司销售
的80%以上。随着新能源汽车加
速发展，公司对产品结构进行了调
整，着重发展与伺服电机、转向机
配套的燃油车与新能源车都通用
的两大类产品，目前与汽柴油发动
机配套的产品仍是占比最大的，但
比重已降到50%以下，考虑到燃油
车与新能源车此消彼长的态势还
会越来越明显，目前公司还在开发
刹车系统和电动车电柜的部件，这
些产品都将在新工厂生产，届时在
总产能得到极大提升的同时，产品
的结构将更合理，更适应市场发
展。

本报讯（记者 王俊/文 于树
建/图）5月8日，娄江新城科教创
新区内，随着最后一方混凝土浇筑
完成，西交利物浦大学太仓校区教
学区项目主体结构顺利全面封顶。

截至当天，西交利物浦大学太
仓校区教学区项目已累计开挖超
过50万方土、打入25万米管桩、浇
筑了17万方混凝土、绑扎了2万3
千吨钢筋、砌筑了 100万块水泥
砖、搭设了1万1千吨盘扣架，施工

高峰期现场工人达1631人。
7月份，西浦太仓校区教学区

将完成二次结构施工，年底机电设
备安装、幕墙施工、室内装修力争
全部完成，同时市政景观、市政道
路等各项工作稳步推进中。项目
预计于2022年6月30日实现竣工
交付，当年9月全面投用。

据市文教投集团董事长、总经
理金丽萍介绍，西浦太仓校区教学
区建筑是世界首例在学校领域内

应用立柱顶部斜拉式大跨度多层
钢框架结构的项目，通过3个跨河
连接体将7栋“U”形教学体串联形
成周长1公里的大圆环学习超市；
项目建设采用大跨度环状幕墙屋
面复合式滑轨吊篮技术和“5G+云
计算”复杂钢结构施工过程监测技
术，针对项目专门编制质量标准化
作业指导书和样板引路首件制度，
为项目争创“鲁班奖”奠定基础。

在推进项目建设过程中，市文

教投集团充分发挥牵头作用，每日
调度项目进展，每周召开专题会
议，“以日保周、以周保月、以月保
季”，确保主要工程节点工期按期
完成，打造“守时工程”；在保工期
的同时，严控工程质量，强化质量
标准，确保工程交工合格率100%，
打造“优质工程”；同时坚持“安全
第一，生命至上”，强化现场安全管
理，落实隐患“清零”工作，打造“平
安工程”。

西浦太仓校区教学区主体结构全面封顶

一家本土民企的第二次嬗变

联禾厚普从一家小加工厂转型升级成精密汽配生产
企业，目前又在实施扩建项目，打造智能工厂

□本报记者 张立

本报讯（记者 张立）记者从
日前召开的全市住房公积金扩面
推进暨开展灵活就业人员参加住
房公积金制度试点工作会议上获
悉，我市将先行开展个体工商户
及其雇工参加住房公积金制度
试点工作，并在7月底前开展自
由职业者参加住房公积金制度
试点工作，满足灵活就业群体安
居需要，扩大住房公积金制度受
益面。

我市范围内正常参加社会保
险的个体工商户可以参照企业全
员参加住房公积金制度。个体工
商户及其雇工缴存住房公积金的
缴存基数以本人社会保险缴费基
数为准，并按年度基数调整文件
的规定调整缴存基数。已缴存住
房公积金的个体工商户及其雇工
参照本市住房公积金提取、使用

政策使用住房公积金。
参加住房公积金制度的自由

职业者主要指在我市以灵活就业
人员身份参加社会保险并正常缴
纳社会保险费，在法定就业年龄
范围内且具有完全民事行为能力
的各类自谋职业人员以及从事非
全日制、临时性和弹性工作的自
主就业或非正规就业人员、劳务
用工人员等。自由职业者缴存住
房公积金采用固定金额档次。试
点时最低为500元，每500元一
档，最高不超过5000元。由自由
职业者根据自身经济状况自主选
择。符合条件的自由职业者可以
提取住房公积金，办理条件、办理
流程、所需材料等，参照我市住房
公积金提取相关规定执行。符合
条件的自由职业者可以申请办理
住房公积金贷款。

灵活就业人员可参加公积金制度

本报讯（记者 王俊）5 月 8
日，市委副书记、市长汪香元赴
高新区，调研城市更新、企业发
展、项目建设等工作，充分肯定
高新区今年以来取得的工作成
绩，要求高新区加大力度冲刺二
季度目标任务，全方位推进经济
社会高质量发展。市委常委、高
新区党工委书记王红星参加调
研。

汪香元一行首先来到东郊
地块，了解该地块城市更新相关
情况。该地块作为城市核心地
点，将包含居住、文化创意、科创
载体、幼教、菜场、社区服务等功
能，目前有关规划、建设工作正
有序推进。在合兴汽车电子（太
仓）有限公司，汪香元一行深入
生产车间，了解企业在生产、销
售、研发及技术等方面的情况，
要求企业更好地提升智能化生
产水平。汪香元一行还走进太
仓博泽驱动系统有限公司、耐克
体育（中国）有限公司和联合利
华在建食品基地调研。每到一
处，汪香元都认真听取介绍，详
细了解相关情况。

在随后召开的座谈会上，汪
香元表示，通过现场走访，切实
感受到高新区良好的发展氛围，
项目建设、招商引资、新城建设、
国土空间全域整治等工作形势
喜人。高新区作为全市经济社
会发展的主战场、主阵地、主力
军，要统一思想、抖擞精神，为太
仓在苏州争先进位作出主要贡
献。

汪香元强调，太仓正面临多
重叠加历史机遇，高新区要从三
方面着力做好工作：抓住机遇、
跨越发展、责无旁贷。嘉闵太
线、瑞金医院、上海世外等项目，
对于提升太仓城市能级意义重
大，要全力以赴开展好动迁等工
作，加快推进项目落地。娄江新
城作为太仓融入上海的桥头堡，
各项建设如火如荼，要紧抓关键
环节，采取超常规举措做好各项
工作，不断增强新城的“磁力”，
推动更多资源要素在新城集
聚。奋力拼博、弯道超车、别无
选择。要认真学习领会张家港
精神、昆山之路、园区经验“三大
法宝”，对标先进找差距，把学习
成果转化为实实在在的举措和
行动。唯有拼搏、唯有奋斗，才
能切实担起弯道超车的责任，要
通过加大招商引资力度和项目
建设力度、打造优质科创载体、
营造优良产业生态等措施，全力
推进生物医药、航空等朝阳产业
的发展。心无旁骛、担当作为、
义不容辞。高新区党员干部要
有争第一、创唯一的精气神，以
只争朝夕、时不我待的紧迫感、
危机感，在新征程上始终保持

“奔跑冲刺”的姿态。要在项目
建设、地块动迁等岗位上历练一
批干部，培养更多干事创业的干
部，力促干部“有位有为”。

会上，高新区有关班子成员
分别就经济运行、娄江新城建
设、项目招引、国土空间整治、重
点城市项目建设等作了汇报。

为太仓争先进位作更大贡献
汪香元赴高新区调研时强调
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竞走赛在太精彩上演
>>>


